

actualidad nacional

Militar norteamericano provoca choque en Valle de La Estrella



En la foto se observa parte de los destrozos que sufrió el pick-up producto del percance ocasionado por la vagoneta militar. Uno de los dos ocupantes del vehículo liviano se encuentra todavía hospitalizado.

Un fuerte choque con saldo de dos personas heridas, una de las cuales se encuentra hospitalizada en el Hospital Tony Facio de Limón, provocó un ingeniero militar en pasado 27 de marzo.

Las autoridades no han logrado dar con el paradero del infractor de quien se presume se encuentra escondido o ya ha salido del país.

Los hechos ocurrieron el pasado 27 de marzo, pasadas las cinco de la tarde, cuando la vagoneta militar que conducía el norteamericano colisionó con el pick-up que era guiado por el costarricense Juan Luis Villalobos Céspedes y en el que también viajaba Marco Benito González. Como resultado del suceso, el pick-up

quedó bastante destrozado y González sigue hospitalizado en un estado que se define como grave.

Según consta en el parte, el ciudadano costarricense circulaba por el Valle de La Estrella a un lugar conocido como Júpiter, cuando se topó con el vehículo militar que venía a alta velocidad. Cuando atravesaron el puente del lugar, la vagoneta lo colisionó.

De acuerdo con los datos recogidos por el inspector del tránsito, el militar norteamericano no portaba licencia para conducir y guiaba una vagoneta descrita como militar con placas de la misma naturaleza. El militar responde al nombre de Phillip Dole, de 22 años de edad.

Narcotráfico

¿Quiénes son los dueños del negocio?

El diputado Javier Solís acusó al gobierno de pasividad y a la prensa de complicidad en el trasiego de drogas en que se ha visto envuelto nuestro país. Así lo expresa en una carta enviada al Presidente de la República, varias entidades públicas y la prensa nacional.

Solís recordó en su carta que "aviones con armas y avituallamiento para los "contras" llegaban a aeropuertos clandestinos en territorio costarricense, el de Santa Elena principalmente y a los aeropuertos de la finca de John Hull, en el cantón de San Carlos y regresaban con marihuana o cocaína al territorio estadounidense, inclusive a una base de la Fuerza Aérea de los Estados Unidos en el sur de Florida".

Agrega el diputado Solís que "la conexión drogas-contras estuvo oficialmente protegida por los responsables de la "Operación Democracia" que dirigía el teniente coronel Oliver North. Los principales contactos fueron Robert Owen, Octaviano César (nicaragüense), George Morales y John Hull. Los mismos protagonistas de los hechos declararon... que estaban bajo protección de la CIA".

Pasividad de las autoridades

El diputado de la coalición Pueblo Unido señala que las autoridades nacionales han pecado por "omisión".

Afirma que "no es extraño que así sucediera durante la administración Monge Alvarez, porque está de sobra probada no sólo la tolerancia, sino la colaboración, el encubrimiento y hasta el apoyo que ese gobierno prestó a la contrarrevolución nicaragüense".

Seguidamente, a la vez que reconoce los esfuerzos de la actual administración por sacar al país de "esa espiral de guerra y muerte", señala el diputado que muchos de los funcionarios de entonces siguieron o siguen "en la suya". ¿Quién nos garantiza entonces que estos mismos funcionarios no sigan conectados con la misma

red que trajo armas para la "contra" y llevaba cocaína a los Estados Unidos?", pregunta el diputado Solís.

Asimismo, agrega el diputado, la prensa nacional ha sido aliado de la guerra contra Nicaragua y se han convertido en cómplice o encubridor del narcotráfico.

Posición norteamericana

Javier Solís fustiga en su carta la política norteamericana en materia del tráfico de estupefacientes, a la que considera "violatoria de la soberanía nacional".

Agrega que a pesar de ello las autoridades norteamericanas son incapaces de controlar la entrada, la distribución y el consumo masivo de drogas en su propio territorio. "De nada les ha servido ser el país más rico del mundo, poseedor de la tecnología más avanzada del mundo y cuyo estado posee y dispone de recursos prácticamente sin límite. ¿Dónde está el portillo? ¿Quiénes son los cómplices de los narcotraficantes? ¿Quiénes son los dueños del negocio? ¿Será todo ello posible sin la complicidad o la participación de una 'autoridad política superior' de ese mismo país?".

El diputado Solís termina afirmando que la posibilidad de penetración del narcotráfico en la política electoral costarricense "está en la corrupción generalizada que ha invadido los partidos mayoritarios y a sus campañas electorales".

Aclaración

En nuestra información acerca de las irregularidades en la Dirección Regional de Educación de la zona sur, aparecida en nuestro N° 22, se introdujo un error involuntario.

Por tanto, aclaramos:

Que el actual Señor Director Regional no está involucrado en los actos denunciados.

Solicitamos disculpas al Sr. Director Regional y a los lectores.

¡Yo sí estoy de acuerdo con el examen de bachillerato!

Ing. Francisco Ramírez
Catedrático de la Escuela de Matemáticas de la UCR

Me considero obligado a manifestar que yo sí estoy de acuerdo con el establecimiento del examen de bachillerato y que me molestó mucho la publicación en su contra del semanario "Adelante".

La educación secundaria en Costa Rica es un fraude, no se aprende prácticamente nada, y se estafa a los padres de familia y a los alumnos haciéndoles creer que han aprendido algo cuando, la triste verdad es que han perdido cinco o más años de su vida, tratando de lograr algunos conocimientos, escasos, incompletos y superficiales.

No es mediante el sencillo expediente de ocultar esta verdad, regalando títulos que no significan nada, que se va a arreglar esta enorme e importante problema. No es con una especie de "inflación académica" que se va a tomar con-

ciencia de este gigantesco fraude educativo. Estas medidas lo único que hacen es mantener oculto el problema; es hacer creer que nuestra educación es muy "democrática" y muy "eficiente" puesto que casi todos pueden tener su bachillerato.

Esta es una demagogia barata y cultural de nuestro país.

Por otro lado, es evidente que la reinstalación del examen de bachillerato no va a cambiar, por sí solo, este estado de cosas. Pero al menos puede contribuir (si es un examen serio) para hacer ver el problema de la gran estafa que es, hoy día, la enseñanza media en Costa Rica. Y ya esto será un paso positivo, pues podrá hacer que el problema se haga más obvio, sin tapujos ni disfraces. ¡Y la toma de conciencia de la existencia de un problema es el primer paso para resolverlo!

La gravedad del problema educativo en Costa Rica es tan grande que muchos como yo pensamos que sólo una salida revolucionaria podrá resolverlo. Esta ha sido una de nuestras principales motivaciones para entrar en la lucha revolucionaria. Por esto no puedo dejar pasar por alto las declaraciones publicadas en el periódico de nuestro Partido.

Nota: A partir de la publicación de declaraciones del profesor Hubert Méndez acerca del examen de bachillerato hace dos semanas, la redacción de "Adelante" ha recibido varias cartas refiriéndose al polémico tema.

Estas colaboraciones seguirán siendo publicadas en nuestras páginas como un aporte a este importante debate nacional.